



El principal riesgo en esta materia es que no logremos tener una buena comunicación, un buen entendimiento ni una empatía de las distintas partes para analizar las diferentes implicaciones.”

**ADRIÁN OTERO**  
DIRECTOR GENERAL DE SCOTIABANK



Foto: Especial

#### ALERTA DE SCOTIABANK

## Sigue latente el riesgo sobre Ley de Banxico

POR KARLA PONCE  
*karla.ponce@gimm.com.mx*

El riesgo de que la Cámara de Diputados apruebe la reforma a la Ley del Banco de México (Banxico) en materia de captación de moneda extranjera en efectivo que propuso el Senado sigue latente, reconoció Adrián Otero, director general de Scotiabank.

“No creemos que ya haya pasado el riesgo de esta reforma, creo que lo que necesitamos es seguir trabajando de manera conjunta, todos los bancos, para plantear cuáles son nuestros puntos de vista, cuáles son los riesgos de que en determinado momento llegue a pasar una reforma como ésta o, en su caso, buscar una alternativa o una solución”.

Este martes, el Congreso de la Unión informó que la discusión y la votación de la iniciativa que obliga al banco central a comprar el excedente de dólares en efectivo e integrarlos a las reservas internacionales se pospone hasta febrero de 2021.

A través de una videoconferencia recordó que del total de remesas que recibe el país sólo el 1% es en efectivo, por lo que en su opinión existen mecanismos que podrían solucionar este problema sin poner en riesgo las reservas internacionales,

la preservación de valor adquisitivo de la moneda nacional y la relación con instituciones financieras de otros países.

“El principal riesgo en esta materia es que no logremos tener una buena comunicación, un buen entendimiento y una empatía de las distintas partes para analizar las diferentes implicaciones que tiene esta reforma”.

Insistió en que esta propuesta viola la autonomía del banco central, pero, además, abre la puerta al lavado de dinero y pone en riesgo la calificación soberana de México, como señaló Moody's.

#### FRAUDES

De acuerdo con el director, los fraudes relacionados con la banca que se realizan a través de llamadas telefónicas son un “foco amarillo” que va en tendencia creciente debido a los cambios en los hábitos de los mexicanos por la pandemia.

“Hemos visto que se ha incrementado el vishing, que es el fraude a través de llamadas telefónicas, en las que los malosos hablan y se hacen pasar por las instituciones financieras”, resaltó.

Scotiabank va a invertir 200 millones de pesos en herramientas de prevención, en el reforzamiento de la infraestructura tecnológica.